



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 29 No.2213



## ロータリーは 分かちあいの心

2007~2008年度RI会長  
ウィルフレッド・J・ウィルキンソン



士別中学校 武田吉夫 画

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10~13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／本山忠之
- 副会長／三野博司
- 幹事／千葉繁夫

### 今日のプログラム

### 第2293回例会 2008年3月17日(月)〈普通例会〉

#### ■3月10日の記録 ■ 〈普通例会〉

- 司会 志村孝幸会場監督
- 斉唱 奉仕の理想
- 本日の出席 出席率73.02% 会員63名中、出席者46名  
阿達勇、犬伏彰吾、加藤博、國森和磨、黒田康敬、西條輝光、齊藤進、  
 笹野孝志、佐藤安司、汐川泰晴、武田吉夫、谷温恵、寺下隆通、鍋島秀、  
 野英俊、万歳康博、中川涼一
- メークアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 福澤丹治会員 誕生祝  
 北村浩史会員 新聞編集製作の新システム移行 累計 344,000円

#### 例会予定

##### ■3月の予定 .....(ローターアクト月間)

- 3月3日(月)／普通例会・理事会
- 3月10日(月)／普通例会
- 3月17日(月)／普通例会
- 3月24日(月)／特別休会
- 3月31日(月)／士別ロータリークラブ創立記念例会  
(夜間例会)

##### ■4月の予定 .....(ロータリー雑誌月間)

- 4月7日(月)／普通例会・理事会
- 4月14日(月)／普通例会
- 4月18日(金)～20日(日)／PETS、地区協議会(釧路市)
- 4月21日(月)／普通例会
- 4月28日(月)／夜間例会

## ■会務報告……………本山忠之会長

- 先週に引き続き天気がよく、雪解けが一気に進んだ感じがしますが、ちょうど今は卒業式シーズンでありますので、新生活に向かう人たちには早くも春が来たような明るい気持ちで新しい環境に進まれる事ではないかと思います。

先週の土・日は皆さんもご覧になった方も多かったと思いますが、国民的に関心の高いスポーツのイベントがありました。土曜日には、昨年の亀田大毅戦で一気にスターの仲間入りとなった北海道出身のボクシングWBCフライ級チャンピオン内藤大介選手が最強の挑戦者といわれた前王者とタイトルマッチを行いました。亀田戦の後、人気者となった内藤選手はテレビに引っ張りだことなり、一部の人からは人気におぼれて練習が疎かになっているのではないかと危惧されていましたが、テレビでその戦いを見ていると内藤選手がいかに真剣に準備をしてきたかその精神力にあらためて感心させられました。人気におごらず自分を見失わぬで日常をすごすのは並大抵の事ではないと思いますが、持ち前のハングリー精神を失わず防衛できた事に賛辞を送りたいと思います。

又、日曜日は名古屋国際女子マラソンが開催され、高橋尚子選手が北京オリンピックのマラソン代表の最後の一枠を勝ち取る事が出来るか関心が集まりました。結果は皆様ご存知のとおりとなりましたが、最後まで自分を信じ応援してくれた人々のために走り続けた高橋尚子選手にご苦労様と言いたいですし、初マラソンで優勝した中村選手には大いに期待したいと思います。

商工会議所の活動が活発になって来ているように感じます。徐々にではありますが行政の対応も変化してきつつあるように思われます。千葉会頭・福島副会頭のもと、士別市の商工業発展の為今後とも頑張っていただきたいと思います。

## ■新世代プログラム委員会……………福澤丹治委員長

- 昨年8月末にライラセミナーを北見市端野町で行いましたが、出席した青年達と一緒に3月7日に居酒屋やまもとで懇談会を行いました。参加者は商工会議所の久守裕介君、日甜の寺島美穂さん、後藤田美香さん、ロータリーからは本山忠之会長、福澤丹治委員長、加藤 博、伊藤優市委員、織戸俊二会員が出席しました。ライラセミナーで出会った方々と今も交流を続いているなどいろいろあり、とても楽しいひとときで、和やかな雰囲気でいい懇談会が出来たと思います。

## ■次年度報告……………織戸俊二 次年度会長

- いよいよ次年度へのクラブ運営に向けて3月3日の理事会に会長、クラブ役員の皆様のアドバイスを戴き、2008~2009年度士別ロータリークラブの組織構成も出来上りました。各テーブルに置いてあります。今地域経済が大変厳しい状況の中で、会員の誰もが気持ち良く引き受け戴き、ロータリーの温かい友情で各委員長を始め委員の皆様のご協力を節にお願い申し上げます。早速ですが、4月18日~20日に釧路市にて開催されます会長エレクト研修セミナー、地区協議会にと準備を進めている所ですが、私1人では何も出来ません。新役員予定者の皆様と会員のご理解とご協力がなければロータリーは成り立たないと思います。今後共次年度に対してご理解とご協力、ロータリーの温かい友情で、又皆様会員のご指導とご協力を節にお願いを申し上げ、次年度報告と致します。

## ■幹事報告……………千葉繁夫幹事

- 士別市子ども会育成連絡協議会より、2月29日に開催致しました「基金造成力クテルパーティー」終了のお礼状が届いております。
- 美深RCより、例会案内及び会報が届いております。